

図書だより 9月号

2023年9月14日(木)

少しばかりですが、それこそほんの少しばかりですが、朝夕涼しくなりました。
これからの読書の秋に向けて、図書館から何点か連絡です。

連絡1

図書館にくろしお号コーナーがあることに気がついていませんか？
入口すぐ左の長テーブルがそうです。**95冊図書委員が選んでくれました。**
カウンターに置かれている専用貸出用紙に記入して借りることができます。

連絡2

絵本のひろば「読書標語」の校内締切りが明日です。用紙をもらって記入したら
各クラスの図書委員に渡してください。

連絡3

インドネシア講座を明日 16:00～16:30 図書館で行います。前回残念ながら都合により講座ができませんでした。

講座を受ける生徒は、気軽に「講座を受けに来ました」と声をかけて下さい。

今まで触れたこともない言語・言葉を習うのは心のあり方まで変わるようで楽しいものです。

世界で人口の多い国を順にあげることができますか？インド、中国、アメリカ合衆国。

そして、**第4位がインドネシアです。**人口が多く、国としての勢いも新聞などを通して感ずることのできるインドネシアの言葉を学習するのは、とても意義のあることだと思います。

今年は**多文化共生社会の図書館の取組みの一つ**として、インドネシア語の学習を取り入れました。

気軽に図書館に来て、一緒に学習しましょう！

連絡4

図書館入口外側の左にあるものに気がつきましたか？

「**睡眠特集**」を図書委員が学年ごとにまとめ、壁新聞形式で掲示してあります。

図書委員が自ら書いたイラスト入りです。

睡眠は大切です。いい機会ですのでいっしょに考えていきましょう！